

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), FN (Fabian Neumüller), FB (Fran Burlini), LK (Lea Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), MA (Max Aspect), ND (Nicholas Doerk), PG (Pelayo Garcia), SR (Svenja Ruth)

Abwesend: LH (Léon Hinderling),

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von ND

Beginn der Sitzung: 18:37 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 06.11.2019 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll **Grossmehrheitlich angenommen.**

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- AMIV Umfrage:
LD bittet, Umfrageergebnisse kontrollieren, vor allem vom eigenen Ressort und der Götlikommission. Diese auch ihnen mitteilen. Verantwortungsvoll mit den Daten Umgehen. Nicht vergessen: auch Englische Version. MN erinnert, erst wenn die Umfrage geschlossen ist den Kommissionen schicken.
- Feedback:
LD erklärt, er macht Einzelgespräche.
- SPOD:
MA erklärt: Thierry hat Antrag zurückgenommen. Neuer Antrag gegen den SPOD. MA schickt uns das Traktandum. MN findet die Argumentation nicht schlecht, aber ist gegen die Abschaffung. SR erklärt, SPOD wichtig auch für Fachvereine wichtig, und Studenten profitieren sehr, weil sehr billig. LD zeigt in der Umfrage, dass SPOD am meisten geschätzt unter Studenten (Platz 3, viel weiter oben als Papperlapub auch). LB schlägt vor AMIV zurücknehmen und daher SPOD verlängern bis wir ihn wiederaufnehmen können. MA erklärt aber das Datum auf Dezember traktandiert.
- PowerResponsibility:
LD erinnert: Safecode ist geheim, nur an wichtige Leute. Büro immer abschliessen. LB erinnert: auch mit der API, viele Rechte. Bsp nicht falsche Menschen zu AMIV Member machen (VSETH nicht-Mitglieder oder anderes Departement)

Quästor:

- Stock:
LK erklärt, regel: im voraus (nicht erst am tag des events) anfragen.
- Rocknight:
LK fragt was das für ein budgetposten. MA erklärt: im Allgemein, als posten mit 600.- ausgabe 0.- einnahme. LB erklärt dass das frau fischer mitgeteilt werden muss.
- Kulturkorpus:
LK erklärt sie braucht zugang (für belege etc). Sie fragt ob einer im quästurkorpus gelagert werden kann. LD erklärt dass wir nur 2 haben, mehr nicht gehen, und es sonst nicht aufgehen würde mit den kreditkarten. MA und LB erklären dass neuer schlüssel machen wirklich nicht möglich. LB fragt wieso überhaupt belege im korpus sind. LK erklärt dass oft in couverts. LK möchte Überblick, dass kulturi ihr schreiben wenn etwas im kulturkorpus. MA erinnert zuerst kulturvorstand fragen nicht leute direkt.
- Coop at home:
Geld wurde abgezogen, aber LK wusste nicht dass karte ausgegeben wurde. Sie erinnert immer melden!
- EESTEC Spende:
Vorstand ist nicht eingeschritten. LB erklärt dass das geld "abgegrenzt" wurde (aus dem letzten jahr), dennoch massiv im minus. Er hat sie gewarnt dass mässig nice, aber hände sind dem vorstand gebunden. Spenden an eestec international sind freiwillig. LB erklärt, dass man dem EESTEC erklären muss dass das geld vom budget von diesem jahr (2019). LD fragt was man machen will wenn sie dennoch spenden wollen. MN erinnert uns an den beschluss gegen die limes spende. MA erklärt dass es nicht das selbe ist, der eestec gehört zum eestec international zu. Er fragt LB was der Vorstand HS18 beschlossen hatte. LB erklärt dass wie ein mitgliederbeitrag anzusehen, die je nach ort teurer. Er war dagegen aber kann nichts machen. LK erklärt sie muss ja schauen dass budgets eingehalten werden, sie fragt ob sie "arschloch" sein darf und auf nächstes jahr "übertragen". LK erklärt dass eestec momentan ca 3'500 im minus. LB erklärt dass nach der Spende 4'000 im minus. LK: Sie meinten, bei ihnen stünden noch 2000 Franken an Einnahmen aus. MN fragt ob nicht möglich sie erinnern dass sie budget einhalten müssen, und nächstes jahr ihr Budget zu ändern. LD erinnert an fond-konten und dass das ihr geld sei. MA EESTEC hat schon massive Sparmassnahmen eingeleitet und Selim gibt sich mühe das verkackte buget aus dem Ersten semester noch zu retten. LD fragt ob jemand dagegen ist, er will eestec fragen ob ihnen das bewusst sei dass das minus aus ihrem fond-konto Genommen wird. LK: sie spricht mit dem eestec.

Information:

- Fotos:
FB Es sind nicht alle zufrieden mit den Aktuellen Vorstandsfotos. Deswegen der Vorschlag an der Vorstandsreise eines zu machen. Alles sollten ihren AMIV Pullover mitnehmen. Es geht ihr dabei vor allem um die Facebook seite. MN: Bittet um mehrere Fotos auf der Vorstandsreise, um eventuell Weihnachtskarten etc zu verschicken. Dadurch könnten wir persönlichere Ansprechpartner werden.

IT:

- Drucker:
LB erklärt, es gibt umstellung auf amivdocking (randomnet wird uns genommen). Jetzt muss man sich wie bei eth public anmelden. Man kann (muss) sich mit dem kabel an den drucker verbinden. Er entschuldigt sich für die aktuelle Lage.

Kultur:

- Coop @ home:
ND erklärt dass isc gekommen ist und dass die boxen über interne post zurücksenden können. ND erklärt dass die kisten wieder zurückstellen soll.
- Vondue:
MA lädt den ganzen Vorstand ein, evtl kommen noch Einladungen. Nicht mehr Vorstand-Tisch. LD erklärt, es kommen profs und leute von anderen Fachvereinen. Er fände es komisch wenn sie alleine in einer ecke sind. MA erklärt man will garkeine Sitzordnung. LD erinnert dass evtl hopo-vorstände bei profs sitzen. MA erklärt dass den profs geschaut wird. LD erklärt dass viele profs kommen.

HoPo MAVT:

- PVK:
FN: Er hofft die PVK Abwicklung über den VSETH funktioniert.

External Relations:

- Weihnachtskarten:
LD fragt, da letztes jahr an alle kontakt firmen und will wissen ob gut angekommen. SR: nur an top firmen die vieles sponsoren und mehr gezahlt haben. LB erklärt die anderen Fachvereine schicken allen fotos, s ist etwas mean dass wir keine schicken.

3. Varia

- TUM Austausch:
LD erklärt, dass wenn jemand gehen will sies machen können. VSETH zahlt alles.
- Vorstandsreise:
Diesen Freitag ist Abfahrt um 15:30(alle). Schneeketten wären gut, Winterreifen pflicht. LB fährt notfalls hinterschiii den berg hoch. ND erinnert: skihosen mitnehmen! FB macht packliste. Bettwäsche kann für 15 CHF gemietet werden. LD nimmt einen Schlafsack mit. Essensfraktion fährt mit MA. Getränkefraktion mit AL. ND fragt wer geschenke organisiert. LD so ein Buget ist ein atmender Deckel. (Es ist anscheinend hier und da etwas knapp bugetiert.) MA erklärt seine mutter würde sich über ein kleinen käse freuen. Butter bei den Fischen, er muss pissen. LK spendet notfallgin, und weisswein. LD erinnern gesellschaftspiele mitnehmen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:47 Uhr